



INFORMACION LOCAL y PROVINCIAL

El Crucifijo en las Escuelas En Villanueva de Valrojo En Villárdiga

El día 30 del pasado mes de agosto se celebró en este pueblo la reposición del Crucifijo en la escuela. Fue un alarde de fe y amor patrio del pueblo de Villanueva de Valrojo.

Se organizó una procesión solemnísima con el Sagrado Corazón de Jesús, a quien daba escolta la juventud falangista de Villardociervos; la enseña de la patria y la Bandera falangista acompañaban la imagen rindiéndole honores, entre cánticos religiosos y patrióticos con vivas a Cristo-Rey, a España y al glorioso Ejército salvador, desfiló la procesión por las calles del pueblo hasta llegar a la escuela entre estruendos acclamaciones.

En lo alto y presidiendo los sencillos actos ejecutados por los niños en la escuela, Cristo crucificado inclina su divino rostro y entreabriendo los labios inicia una sonrisa que es el más bello poema de amor y de luz, que aquellos pueden escuchar. Su voz delicada suena en arpeggios celestiales; su aliento satura el ambiente de dulces efluvios que el alma aspira y con deleite saborea. Y es el pueblo de Villárdiga quien tiene la honra de contemplar y admirar este espectáculo celestial, mostrando a tiempo su fe inquebrantable. Y es el pueblo en masa, las autoridades, el niño. Misa solemne, procesión y digno marco a este cuadro edificante el Crucificado vuelve a ocupar el puesto que le corresponde como materia, ya que en espíritu nunca faltó de la escuela.

El espectáculo que ofreció este pueblo en tan memorable fecha es sencillamente inenarrable, baste decir que ni un solo vecino permaneció en su casa; se entonaron himnos; un viva, otro viva, otro... El pueblo se embriaga en su fe. En la escuela: niños y niñas recitan admirablemente poesías. El Crucificado preside y su rostro se ilumina intensamente. Nuevas explosiones de fe... ¡Viva Cristo-Rey!

Como nota altamente simpática, debemos consignar que el crucifijo colocado en la Escuela de niñas que por cierto es magnífica talla, es copia del Santísimo Cristo de las Injurias, de Gaspar Becerra, existente en nuestra S. I. Catedral, ha sido regalada por la distinguida señora doña María-Luisa Calamita de García.

Un vecino.

Villárdiga septiembre 1936. Luis Pérez.

HERALDO DE ZAMORA Apar. 13

Madrinas de guerra

Solicitan madrinas de guerra, los siguientes:

Soldados: Pedro García Muñoz, Luis Avelino López Sánchez, Manuel Fernández Sandín, Vicente Martínez, Ramón Manzano, Ángel Pascual y José Hernández; cabo: Elías Vega, pertenecientes al regimiento de Toledo número 26 de operaciones en el Guadarrama.

Soldados de primera: German Mateos, Juan Antonio Alvarez, Francisco Carbajo y Félix Manzano, pertenecientes a la aviación militar de la base de León.

Cabos: Julio Montoya Vaquero, y Miguel Hernández Rodríguez y soldados, Emiliano Mateos Calleja, Ignacio Martín Gavilán e Isidro González Hucero, pertenecientes al regimiento de Infantería Toledo número 26, segundo batallón, segunda compañía, que se encuentran de operaciones en Navas de San Antonio.

Teniente de requetés, Felipe Elizagaray, de la segunda compañía del Requeté de Alava del Ejército de operaciones de Somosierra, destacado en Braojos (Madrid).

A nuestros colaboradores

Constantemente recibimos informaciones relacionadas con los diversos actos que, tanto en la capital como en la provincia, se están celebrando estos días.

Como tales informaciones suelen ser muy extensas, advertimos que únicamente publicaremos las que nos remitan nuestros correspondientes, y aquellas otras cuyo extracto se nos autorice expresamente, sin que esto suponga tampoco compromiso para HERALDO DE ZAMORA que dará cabida únicamente a las que estime oportuno.

Esperamos que nuestros colaboradores se den cuenta de la necesidad de adoptar tal medida en estos momentos en que es preciso disponer de todo el espacio posible para dedicarlo a la información del glorioso movimiento nacional.

SUCURSAL EN ZAMORA DEL Instituto de Higiene VICTORIA Director Central: Dr. J. Maldonado Director Sucursal Zamora: J. Rivera

Las Legiones españolas os esperan

Cabos y soldados de todas las Armas y Cuerpos, de reclutamiento y voluntarios, cornetas y tambores, reclutas del cupo de instrucción, Ex-legionarios, paisanos:

Los que admiráis las glorias del guerrero; los que gustáis de la vida de azares y aventuras; los que necesitáis lugar de olvido y redención; los que pensáis ingresar en la Guardia civil, Seguridad, Asalto y Carabineros; los que deseáis hacer pronta carrera en la profesión militar; los que soñáis con una España grande y queréis ofrendarles vuestro brazo; los que cansados de monótona vida añoráis encuentros y aventuras; los aventureros de ayer héroes del mañana;

El Tercio os espera Los caballeros legionarios os recibirán como hermanos; hermandad sellada con su sangre en el duro yunque de la guerra, allí encontraréis comida escogida, sana y

abundante, haber diario durante los años primero y segundo de 5'10 pesetas, primas en enganche crecidas y periódicas; buen vestuario, trato excelente, correcto y caballeroso; justicia sana para vuestros premios y ascensos.

Podéis llegar a capitanes de la Legión

Condiciones para ingresar: Ser soltero, de 20 a 25 años y de constitución física, sana y robusta; tener 1'680 m. de talla, por lo menos 1'650 m., si se tiene alguno de los oficios siguientes: Mecánico, motorista, carpintero, pintor, cocinero, electricista, fontanero, herrero, forjador, chauffeur, albañil, guarnicionero, delineante o mecánico.

Los menores de 23 años acompañarán el consentimiento paternal, legalizado.

El banderín de enganche: Queda establecido en Zamora, en el Cuartel del Regimiento de Infantería Toledo, número 26.

NOTA DEL GOBIERNO CIVIL

Las extracciones de cantidades de las Cuentas corrientes y de libretas de las Cajas de Ahorro

El Gobierno civil de la provincia, hace público para general conocimiento que a partir del día 15 del actual y en armonía con lo dispuesto por el decreto número 106 de la Junta de Defensa Nacional, de 12 del actual, las autorizaciones para extracción de cantidades de las libretas de las Cajas de Ahorro y de cuentas corrientes en los Bancos, se solicitarán, de 10 a 12, los días hábiles, del excelentísimo señor gobernador civil; teniendo en cuenta que solamente serán autorizadas hasta la cantidad de 500 pesetas de las primeras y hasta 1.500 pesetas de las segundas, por dicha superior autoridad, haciéndose constar en la solicitud declaración jurada acreditativa de las cantidades retiradas en el mes, o negativa en su caso.

Si las extracciones de cantidades hubieran de rebasar dichas cantidades, la autorización habrá de solicitarse de la Junta designada y constituida, que se reunirá para resolver y estudiar las peticiones, diariamente a las 11'30 y 6 de la tarde; debiendo presentarse con antelación las solicitudes en la secretaría militar de este Gobierno civil, procediendo alegarse y probarse en forma por los peticionarios la necesidad de la pretensión deducida y aplicación que ha de darse a la suma reclamada.

Se encarece la mayor exactitud en la aportación de estos datos, en evitación de incurrir en las graves y severísimas sanciones que serían impuestas por la Junta de Defensa Nacional, sin que quepa condonación cuando las penas impuestas fueren de carácter pecuniario.

El decreto de referencia, con más detalles, se publica íntegramente en el "Boletín Oficial" de esta provincia número 112, correspondiente al día de hoy.

Zamora, 16 de septiembre de 1936. El teniente coronel gobernador civil.—Hernández.

Cruz Roja Española Comité Local de Zamora

Los señores que lo constituyen han acordado celebrar sesión tres días a la semana, ocupando provisionalmente el Salón de Actos del Instituto Provincial de Higiene, cedido amablemente por el señor Inspector de Sanidad.

A la Secretaría Militar del Gobierno Civil, llegan peticiones de ingreso en tan benéfica Asociación, no solo de aquellas personas que a ella pertenecían en etapas anteriores, sino de otros zamoranos que ante el movimiento patriótico de nuestro Ejército y milicias armadas, desean contribuir con su prestación personal y económica a la reorganización de los servicios humanitarios que son específicos de la Cruz Roja.

Se hace preciso despertar los sentimientos de caridad y amor hacia nuestros semejantes, y en esta organización se encuentra el estímulo necesario para espolear ideales tan elevados.

Acudid a las Oficinas de la Secretaría Militar del Gobierno Civil que están abiertas de 9 a 13 y de 17 a 19 a dar vuestro nombre, realizando con este proceder una obra patriótica que España y nuestros hermanos que sufren, lo agradecerán.

HERALDO DE ZAMORA Apar. 13

Suscripción Nacional para el Tesoro Público

Lista de donativos recibidos el 16 de Septiembre de 1936

Table with columns: Donor Name, Amount, and Total. Includes names like José Losada Lozano, Pedro Nieto, and various amounts in pesetas.

Letras de luto

ANIVERSARIO

Mañana día 18 se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la niña Leonorcita Chacón Pelegrero, huérfana del que fué nuestro buen amigo don Luis Chacón (q. e. p. d.) Su sencillez de carácter y bondadoso corazón le captaron las simpatías de cuantos la conocieron.

Advertisement for José Jaramillo, Médico y Odontólogo de Sanidad Nacional por oposición, located at Calle del Riego, num. 3.

Niño gravemente herido

En el Hospital provincial ha ingresado el niño Dionisio Tejero Hernández, de tres años de edad, natural de Castro (Alcañices) e hijo de Juan y Ana María el cual presenta una herida con hundimiento del parietal izquierdo, grandes destrozos del cerebro, hemorragia cerebral con pérdida de la cuarta parte de la masa encefálica. Su estado ha sido calificado de muy grave, y ha quedado hospitalizado en la sala de Santa Ana, ocupando la cama número 11.

Según nos han informado el desventurado niño se causó las lesiones de referencia al caerse casualmente.

De interés para el público

Al hacer nuestra acostumbrada visita al Ayuntamiento, el comandante señor Arredonda, nos informó de que mañana en el puesto número uno del Mercado de Abastos, se venderán conejos de monte al precio de 2'50 pesetas ejemplar y que el producto de las ventas que se realicen, será destinado a los comedores de asistencia social.

El ilustrísimo señor Obispo, en vista de las circunstancias, mañana como primer día de abstinencia, accede a que se consuma carne en la capital y en aquellos pueblos de la diócesis, donde no haya existencias de pescado.

Misa de Campaña

El próximo domingo, día 20 a las nueve de la mañana en el atrio de la Santa Iglesia Catedral, patrocinada por la Hermandad del Santísimo Cristo de la Injurias, tendrá lugar una misa de campaña dedicada por el eterno descanso de los héroes españoles que han ofrendado su vida en los campos de batalla, por Dios y por España.

Esta noche, y con tal motivo, hablará desde el micrófono de Radio Zamora, don Salvador Calabuig, Secretario de dicha Hermandad del Silencio, pronunciando breves palabras para el conocimiento general de la fiesia al pueblo de Zamora.

Casa de Socorro

Por el personal facultativo de la Casa de Socorro han sido curados los siguientes:

Teresa Segurado, de 7 años con domicilio en el barrio de doña Candelaria de herida contusa en la región frontal izquierda, que se la produjo al caerse.

Carmen Muñoz, de 12 años, con domicilio en la calle de la Trastola, número 20, de herida contusa en la región occipital. Producida al recibir una pedrada.

Gregorio Rodríguez de 14 años que vive en la calle del Riego número 7, de herida incisa en la planta del pie izquierdo. Ocasionada al clavarse una punta.

ANUNCIO

Subasta de aprovechamiento de bellotas

Se subasta el aprovechamiento de bellotas de las dehesas de Quintanilla y Requejo, término municipal de Moreruela de Tábara.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de aquellos a quienes interesa, en casa de don Ángel Arias-Gago, calle de Santa Clara número 39 en cuyo domicilio se verificará la subasta el día 26 del actual septiembre a las tres de la tarde.

Lea usted mañana HERALDO DE ZAMORA

Milicias Nacionales voluntarias

Instaladas las oficinas de esta jefatura en el edificio del antiguo Cuartel de Infantería, se hace saber por la presente nota para que las entidades o personas que tengan que resolver asuntos relacionados con la misma, sepan que están abiertas todos los días laborables de 11 a 13 y de 16 a 18.

Donativos

La Sociedad de empleados de espectáculos taurinos de Zamora, entregó ayer al señor gobernador la cantidad de 205 pesetas con 75 céntimos, de sus fondos sociales, según acuerdo de dicha sociedad, para ser ingresadas en el Banco de España, con la siguiente aplicación: Cien pesetas para el Avión Zamora; setenta y cinco pesetas para el Tesoro público y treinta pesetas, con setenta y cinco céntimos para la fuerza pública y milicias armadas.

En la tarde de ayer, recibió el señor gobernador a una numerosa comisión de señoras de la Acción Católica de la Mujer, Sociedad femenina de Nuestra Señora del Tránsito, que hicieron protestas de adhesión al movimiento nacional y de amor a España, entregando a dicha superior autoridad, de los fondos sociales citados, la cantidad de dos mil pesetas, para que las distribuyese en la forma que estimase conveniente, ofreciendo, si fuera preciso, mayor cantidad y su desinteresado concurso y colaboración para cuanto se considerase necesario.

El señor gobernador, estimó mucho en nombre de la Patria, el generoso proceder y desinteresado ofrecimiento de esta colectividad, felicitándolas efusivamente, y disponiendo que la expresada cantidad se ingresase con esta fecha en el Banco de España con la siguiente aplicación: Mil pesetas para el Tesoro público; setecientos cincuenta, para el Avión Zamora y doscientas cincuenta para la fuerza pública y milicias armadas.

Advertisement for 'La Moderna' optician, located at Santa Clara Num. 18. Offers eyeglasses and optical services.

Advertisement for 'Funeraria Viuda de Sever', offering funeral services and obituaries. Located at Fabriciano Cid, 8.

Advertisement for 'La Unión y el Fénix Español', a mutual insurance company with a capital of 12,000,000 pesetas.



